

Der Waldviertler Laufcup powered by Straßberger macht seine 5. Station am kommenden Freitagabend in Waidhofen an der Thaya. Wie bei Veranstaltungen dieser Laufserie üblich, gibt es Nachwuchsläufe von 300 bis 1.150 Metern Länge, einen Hobbylauf über 2,3 km und einen Hauptbewerb über 6,9 km. Der Hauptplatz von Waidhofen wird bei den beiden Kinderbewerben ab 18 Uhr ganz im Mittelpunkt der kleinen Sportler stehen. Die Läufer der Gruppe U 12 und U14 begeben sich dann schon auf die 1,15 km lange Stadtlaufrunde, die es einmal zu bewältigen gilt. Danach machen sich die Schüler des Schulbewerbes auf den Weg, um selbige Distanz hinter sich zu bringen. Bei diesem Schulbewerb treten ganze Schulklassen zum Lauf an. Die prozentuell im Verhältnis zur Klassenschülerzahl am stärksten vertretenen Klassen werden mit bis zu 300 Euro Siegesprämie belohnt; bei mehreren „100-Prozent-Klassen“ entscheidet das Los über den Hauptpreis.

Bestbesuchter Teil der Laufveranstaltung wird sicher wieder der Benefizhobbylauf um 19.15 Uhr. Mit der Teilnahme an diesem Lauf über 2,3 km (natürlich muss hier nicht durchgehend gelaufen werden, auch walken oder nur mitgehen ist erlaubt) unterstützt jeder Starter zwei bedürftige Kinder aus dem Bezirk Waidhofen. Das Startgeld von 5 Euro pro Teilnehmer wird zur Gänze dem Benefizzweck zugeführt.

Nach den Kinder- und Schülersiegerehrungen starten um 20.15 Uhr die Hauptläufer über 6,9 km (6 Runden durch die Innenstadt). Der bisherige Führende im Waldviertelcup, Lukas Kummerer, gilt auch in Waidhofen als Favorit auf den Sieg. Bei den Damen hat die junge Ines Preiß die Chance, mit einem Sieg den großen Wanderpokal in ihr Eigentum überzuführen, nachdem sie auch in den letzten beiden Jahren diesen Lauf gewinnen konnte. Für alle Hauptläufer gibt es zusätzlich ein Gratis-Nudelbuffet.

Die wohl schnellsten Läufer sind dann um 21.00 Uhr beim Feuerwehrstaffellauf durch die Böhmallee zu bewundern. Mehrere Gruppen zu 8 Feuerwehrmännern sprinten über jeweils 50 Meter im Parallelbewerb dem Ziel beim Rathaus entgegen. Die Siegerehrungen und die Übergabe der Benefizgelder erfolgt dann ab 21.30 Uhr auf der Europameisterschaftsbühne am Hauptplatz. Hier werden auch zwei Xundheitswelt-Checks und 5 Gratisstartplätze für den Stadtlauf 2010 verlost. Als besonderes Service wird der gesamte Hauptlauf wieder von Expert Hörmann gefilmt und der Film vor und während der Siegerehrung auf einer eigenen Videowall vorgeführt. Der bewährte Laufmoderator Gerhard Eichinger wird durch das Programm dieses ereignisreichen Abends führen und die Zuschauer bestens über das Laufgeschehen informieren.

Anmeldungen zu allen Bewerben sind am Veranstaltungstag bis 30 Minuten vor dem jeweiligen Start im Foyer der Waldviertler Sparkasse von 1842 noch möglich.